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新年会 島津町会長挨拶 1/21 亀清楼 

皆さま明けましておめでとうございます。 

今年はお天気にも恵まれて穏やかなお正月を

迎えられたことと思います。 

東京都の事業として昨年、亀清楼さんの所か

ら総武線まで親水テラスに照明がつきました。 

今年は護岸強化工事も終わり、なまこ壁の上か

らの照明が付き明るくなります。 

台東区としては下谷区と浅草区が合併して

70年になります。 

西洋美術館が世界遺産となり、パンダの妊娠？

への期待もあり、訪れる外国人の増えてきた上

野の山ゾーンを観光立国としてもっと賑合わ

せようという話も出ています。 

町会については二つ、いま空き地ができると

マンションや宿泊施設が出来ていますが、台東

区では建設の際には町会に説明することにな

っているので、町会としては丁寧に説明してや

って頂くようにお願いし、建設中からの町会加

入をお願いしています。 

もうひとつは親水テラスを賑やかにする為、5

月に鯉のぼりを立てたいと計画しています。 

親水テラスは東京都の河川管轄、何度かの会談

を持ち、まもなく許可もおりそうです。区の観

光課とも話し合いながら、人形の町でもあるの

で地域の人形店に鯉のぼりのご協力を頂き、川

の発展も目指していきたいと思っています。 

粋な町柳橋、今年も役員一同頑張っていきま

すので皆さまのご理解、ご協力をよろしくお願

い申し上げます。 

鯉のぼり 眠ってませんか 

 ご自宅で飾らずに眠っている鯉のぼりが

ありましたら、親水テラスで泳がせません

か。お持ちの方は町会事務所までご連絡く

ださい。03-3851-1651 

 

 

ロイヤルクラブ新年会 2/4ベルモンテ H 

坂巻会長ご挨拶から 

おめでとうございます。昨秋の日帰りバス旅

行では今までにない多くの会員１５名の参加

も頂き、楽しいひとときを送ることが出来まし

た。健康には色々の場面で社会に出る事が大事

です。今年も元気な１００歳を目指して、皆様

と共に良い一年を過ごしましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

危ない・・・穴は空けないで！！  

カセットボンベ、スプレー缶 

使い終わったカセットボンベ等はどの様に

ゴミとして出していますか？ 一昔前は 

穴をあけてと言う事もありました。 

ところがこれが危険。過去５年間のカセッ

トボンベ等の事故原因の 30.3％が穴あけに 

依るものです。最後まで

使い切ったらレジ袋な

どにボンベ、スプレー缶

等と書いて出してね。 

 

年末警戒  Ｈ28/12/27-29 

暮れの３日間、

町内に「火の用

心」の声が響き

渡りました。延

べ 50 人以上の

方にご協力を

頂きました。寒さの中お疲れさまでした。 

 

 


